

**Die Zukunft des Blues** Sie hat Tradition beim Bluesfestival Baden: die Plattentaufe der «Blues-Kidz». Diese Woche weihte die Blues-Nachwuchsband in der Stanzerei ihre CD «Gone Wild» ein und brachte die zahlreichen Konzertgäste zum Tanzen. Die Band war bestens gelaunt- daran änderte auch

ein kleines Missgeschick nichts: Als die Jungmusiker ihre CD mit Kinderchampagner feierlich übergiessen wollten, klemmte der Korken. Danach gaben die «Blues-Kidz» noch einmal alles und begeisterten das Publikum zum Abschluss mit einer Zugabe. FOTO: SANDRA ARDIZZONE